



Pensando en la salud de la comunidad ecuatoriana, el pasado 20 de septiembre, la Dirección Técnica y el Servicio de Neumología del Hospital Luis Vernaza iniciaron la campaña de detección oportuna de la [Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica \(EPOC\)](#) .

En la Consulta Externa, en horario de 08h00 a 12h00, se realizaron exámenes de espirometría por consumo de tabaco a más de 25 pacientes entre 45 y 65 años.

Los exámenes se continuarán realizando una vez al mes de forma gratuita hasta el mes de diciembre por motivo de la conmemoración del Día Mundial de la EPOC a celebrarse el próximo 20 de noviembre.